
 

 

 

 

# Rapport Moral NDC Voile Angers - Année 2024 

 

Chers adhérents, chers amis, 

 

C'est avec une grande satisfaction que je vous présente le rapport moral de notre 
association NDC Voile Angers pour cette année écoulée. Notre club continue de 
démontrer sa vitalité avec un nombre d'adhérents stable et un volume d'activité qui, 
bien qu'en léger retrait, reste globalement constant, témoignant de la solidité de notre 
structure. 

 

Cette année a été marquée par plusieurs réussites significatives dans nos activités 
nautiques. Notre club maintient sa force principale : une oIre diversifiée de supports et 
de niveaux pour les activités à l'année, qui continue de séduire nos adhérents. 
L'attention particulière que nous portons à la jeunesse s'est traduite par le succès 
renouvelé de nos stages pendant les vacances scolaires et de nos activités annuelles 
dédiées aux jeunes navigateurs. 

 

La compétition reste un pilier important de notre club, avec de belles performances tant 
chez les jeunes que chez nos "légendes", particulièrement en planche à voile et en 
dériveurs. Ces résultats témoignent du dynamisme de notre école de voile et de 
l'engagement de nos adhérents. 

 

Un développement majeur cette année a été le lancement de la voile scolaire, en 
partenariat avec la mairie. Cette nouvelle activité, que nous souhaitions mettre en place 
depuis longtemps, renforce notre ancrage dans le tissu éducatif local et permet de faire 
découvrir notre sport à un nouveau public. 



 

Sur le plan organisationnel, nous avons mené une réflexion approfondie sur la structure 
du club à travers un DLA (Dispositif Local d'Accompagnement). Avec l'aide du cabinet 
Catalys Conseil, nous avons établi une matrice de responsabilité claire, définissant 
précisément les rôles de chacun, tant pour les salariés que pour le bureau. Dans ce 
cadre, le rôle de Benjamin sera renforcé autour de la gestion financière du club, avec 
des perspectives d'évolution à venir. 

 

Nos ressources humaines se sont enrichies avec l'arrivée de Thibault Chemla en CDD, 
renforçant notre équipe d'encadrement. Par ailleurs, nous maintenons un dialogue 
constructif avec la mairie et l'équipe de gestion du parc du lac de Maine concernant 
l'extension du PAVOA et l'aménagement de la pyramide, des projets qui pourraient nous 
oIrir de nouvelles opportunités de développement. 

 

Pour conclure sur une note plus personnelle, après quatre années à la présidence du 
club, j'ai décidé de passer le flambeau. Je suis fier d'avoir contribué, aux côtés de 
l'équipe du bureau et des salariés, aux succès et au développement de NDC Voile 
Angers. Ces années ont été riches en réalisations, et je tiens à remercier chacun d'entre 
vous pour votre confiance et votre engagement. Je suis convaincu que le club 
continuera sur cette belle dynamique sous une nouvelle présidence. 

 

Je vous remercie de votre attention. 

 


